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Madame la directrice académique, 
 
La lecture des postes restant à cette phase nous amène à effectuer deux observations. 
 
Tout d’abord, les nombreux postes de BD restant nous interrogent vraiment. Comment en est-on 
arrivé à une telle désaffection et surtout comment faire pour y remédier ? 
 

Nous notons aussi que les seuls postes mis à disposition à cette phase du mouvement se situent 
au sud du département. 
Il y a sans doute de l’attrait pour l’axe Albi / Gaillac / Saint Sulpice mais on ne peut se satisfaire de 
cette situation. 
Ce point nous semble amplifié par l’absence de berceaux de PES sur cette zone. 
 
On n’apprend donc pas à travailler sur ces secteurs. On ne crée pas de liens, d’envie, d’estime. 
Même si nous pouvons comprendre l’intérêt de l’ESPE et des formateurs, il se crée là, une 
situation que nous ne parvenons pas à corriger année après année. 
Nous pensons que cela est fort dommageable pour un travail de continuité sur les circonscriptions 
de Castres et de Mazamet/Mont de Lacaune 
 
Nous vous remercions d’avoir pu tenir cette deuxième phase avant la sortie des classes malgré des délais 
raccourcis. 


